
 

 

 

 

第 861回 教育委員会会議録 

 

日時 令和４年１２月２１日（水） 

午後１時１５分から午後１時５０分まで 

場所 市民会館第７会議室 

出席者    

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 渡邉 直子 

３番 委員 勝又 英和   ４番 委員 長田 光男 

５番 委員 大西 孝明 ６番 委員 杉山 ゆかり 

 

陪席者  

教育部長  

学校教育課長  社会教育課長  

学校給食課長  社会教育課図書館長  

教育総務課課長補佐  学校教育課課長補佐  

社会教育課課長補佐  社会教育課副参事  

教育総務課副参事  学校給食課副参事  

西学校給食センター所長兼高根学校給食センター所長  

 

事務局  

教育総務課副参事  教育総務課主任  

 

議事 

御教議第 4６号  第２８回全国報徳サミット御殿場市大会実行委員会幹事会設

置規程（案）の制定について 

御教議第 4７号  令和４年度就学援助について 

   

   

   

   

   

   

 

 



 

 

 

 

開会  

    

   教育長 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。

ただ今から御殿場市教育委員会１２月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願

います。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定すること

にご異議ございませんか。 

    

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。 

３ 番 勝又 英和 委員  と、 

４ 番 長田 光男 委員  にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

教育長報告  

    

   教育長 

小中学校は、今週末から１３日間の冬休みとなります。短い休みですが、金

銭関係のトラブルや深夜徘徊等、この時期特有の問題行動が予想されるため、

事前の指導を学校では丁寧に行っています。 

新しい年を迎える大きな節目の時ですから、目標を持ち前向きな気持ちで３

学期を迎えてくれることを願っています。 

先生方には、体と心を休める休みになればと願っています。 

裾野市の私立保育園で行われた不適切な保育等が、全国的な話題となり様々

な課題を提起しています。保育士の待遇等について検討すべき課題もあります

が、いずれにせよあってはならない事件です。教育に携わる者が一番大切にす

べき「子どもの安心・安全」を自ら放棄したことになります。 

園として、組織のモラルや自浄作用といったものが醸成されていなかったこ

とがとても残念です。これを対岸の火事とせず、自分たちを振返っていきたい

です。 

オミクロン株感染者の国内初の報告から、すでに 1 年が過ぎようとしていま

す。強い感染力のために、以前と比べようがない程の感染者数増となっていま

す。 

インフルエンザの同時流行についても非常に心配しております。委員の皆様

も体調には十分気を付けて下さい。 

新学期が始まると、学校では感染者が増加するといったことが繰り返し起こ

っています。体調管理と換気の徹底が大事になります。 

 

１１月１８日 冬山遭難防止対策会議 

１１月１９日 交通指導員会５０周年記念式典 

   教育長 

交通指導員会が設立されてから５０年となりました。いつも子供たちの安全

を見守っていただき、大変感謝しています。 

高根地区の勝亦通さんは、発足以来５０年間の長きに亘り、指導を続けてい

ただきました。 

 

１１月２１日 部長連絡会 環境管理システム推進本部会 

１１月２２日 東部地区教育長会 市町対抗駅伝結団式 

１１月２５日 総合教育会議 

１１月２６日 ２市１町富士山いけばな展 

   教育長 

御殿場市、小山町、裾野市の２市１町で毎年「いけばな展」が開催されてお



 

 

 

 

り、今年は小山町が会場となりました。素晴らしい作品がたくさん出品され心

が和みました。次年度は御殿場市が会場となります。 

 

１１月２８日 部長連絡会 定例記者会見  

 「税に関する作品」表彰式 

   教育長 

特選受賞者(御殿場市納税推進協議会)  

ポスターの部 山本海輝さん(御殿場小)  

習字の部 齊藤陽大さん(御殿場南小)  

作文の部 清水沙夏さん(南中)  

標語の部 藤田翔夢さん(西中) 内海宏幸さん(一般) 

※標語の部特選、藤田さんの作品は、全国間税会総連合会入選に選ばれま 

した。 

  

１１月２９日 市議会定例会 

１１月３０日 岡山大学教育学部学生訪問 

学校専門相談医制度研修会 

   教育長 

学校専門相談医制度が発足して１７年目となりました。御殿場医師会からの

協力を得て、充実したものとなっています。 

共立産婦人科医院の朱丞華先生から「思春期の性教育と思春期早発症」につ

いて講演をしていただきました。 

  

１２月１日 就園支援委員会 

１２月２日 市校長会 市町対抗駅伝選手団見送り 

１２月３日 市町対抗駅伝 市町駅伝報告会・解団式 

   教育長 

対抗駅伝では、３位という素晴らしい結果を出してくれました。 

２区の小野澤玲空さん(東小６年)が区間賞となりました。 

４年生ながら出場を果たした９区の芹澤柊さんは区間２位と力走しました。

次年度につながるチームの走りは素晴らしかったです。 

  

１２月４日 地域防災訓練 

１２月５日 部長連絡会 庁議 

１２月６日 教頭研修会 園長会 

１２月７日 市議会定例会 

１２月８日 市議会定例会 

   教育長 

一般質問 勝又英博議員 



 

 

 

 

「高根小中一貫のコミュニティ・スクール導入に向けた課題と展望について」 

  

１２月９日 市議会定例会 

   教育長 

一般質問土屋光行議員  

  「公立図書館と教育委員会の役割及び新図書館等整備事業について」 

  

１２月１２日 部長連絡会 ネット安全ガイドブック贈呈式 

   教育長 

公益財団法人「日本公衆電話会」様より、中学１年生全員に「ネット安全ガ

イドブック」が贈られました。ネット社会を生きていく子供たちは、様々な知

識やモラルを身に付けることが求められています。 

令和元年度から引き続き寄贈して頂いております。 

 

１２月１３日 叙勲伝達式 日展入選者市長表敬訪問 

   教育長 

以前、教育長を務められた吉川桂二先生が高齢者叙勲を受けられました。   

日展入選者 

工芸美術の部 川口修江様（籐工芸家）  

書の部 長田啓翠様（書道家） 

  

１２月１４日 市議会定例会 DX 研修会 

 勝間田清一翁墓参  

   教育長 

御殿場市名誉市民勝間田清一翁の墓参に参列しました。 

  

１２月１５日 表彰審査委員会 再任用判定委員会 試験委員会 

 年末の交通安全県民運動 

   教育長 

県民運動実施期間１２月１５日~ １２月３１日 １７日間  

市スローガン「薄暮れに目立つ服装反射材」 

  

１２月１６日 SDGs 未来都市『中学生からの市への提言』 

学校給食センター運営委員会 

   教育長 

御殿場中学校３年生の代表者が、２年生から進めてきた SDGs 学習のまとめ

として「市への提言発表」を行いました。市長から講評をいただき、生徒たち

の励みになりました。  

学校給食センター運営委員会では、給食の試食をする事ができました。食材



 

 

 

 

が値上がりしている中、学校給食課の努力でおいしい給食を提供していただい

ています。次年度の学校給食センター実施計画や食育実施状況等が協議されま

した。 

１２月１７日 文化少年団体験教室 

   教育長 

８月に予定されていた教室ですが、コロナ感染の状況でこの時期に延期され

ました。幼児から小学生まで多くの来場者があり盛況でした。 

  

１２月１９日 部長連絡会 定例記者会見 園長会 

１２月２１日 定例教育委員会  

 教育研究奨励賞授与式 

   教育長 

最優秀賞（２編） 

印野小 内田雄輝教諭 東小 横田佑介教諭 

優秀賞（１２編) 優良賞（１５編） 

  

以上、教育長報告となります。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

議事  

    

   教育長 

それでは、はじめに事務局から一言お願いします。 

 

   教育部長 

改めまして、こんにちは。 

今年も残すところあと１０日となりまして、年の瀬が近づいております。 

交通安全県民運動は年末まで実施しております。初日は市役所も一事業所と

いう事で、関係団体の皆様と啓発活動に参加しました。この時、御殿場警察副

所長のお話しの中で、日没がずいぶん早まるため、運転する時には、はやめの

ライト点灯を心がけて欲しいということと、歩行者が夜間外出する際には反射

材を身に着けて欲しいということで、この２点を実施するだけでも、交通事故

の減少にかなり効果があるとのことです。 

年末に向けて交通量も増えます。子ども達も冬休みということで、地域で過

ごす時間も増えていくと思います。 

是非、交通ルールを守って、交通事故減少に努めて頂きたいと思います。 

それでは本日の議案は２件でございます。慎重審議よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   教育長 

それでは、議事に入ります。 

 

  



 

 

 

 

御教議第４６号  

第２８回全国報徳サミット御殿場市大会実行委員会幹事会設置規程

（案）の制定について 

    

   教育長 

それでは、御教議第４６号「第２８回全国報徳サミット御殿場市大会実行委

員会幹事会設置規程（案）の制定について」を議題といたします。 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   社会教育課長 

ただいま議題となりました御教議第４６号につきまして、内容説明をいたし

ます。 

お手元の議案書２ページと御協議第４６号資料をご用意願います。 

本設置規程は、来年１１月１０日、１１日に全国報徳サミットが、１１年ぶ

りに本市で開催されることから、この大会の運営業務に万全を期すために、そ

の運営体制を確立するため、幹事会を置くものであります。 

では、設置規程の主な内容について御説明いたします。 

第１条の設置についてですが、先ほど説明いたしましたとおりです。 

第２条は所掌事項を定めたものです。第１号は大会の円滑な運営、実施、支

援等に関すること。第２号は大会の開催に伴う各種団体等との連絡調整に関す

ること。第３条は前２号に掲げるもののほか、運営支援体制の確立に必要と認

める事項としております。 

第３条と第４条は、組織等と会議について定めております。幹事会の組織は

別表のとおりとなりますが、幹事長は教育部長となります。 

第５条は庶務について、幹事会の庶務は社会教育課において処理する旨規定

しております。 

附則ですが、この訓令甲は、公表の日から施行となります。 

なお、第１回実行委員会の開催を、２月２０日に予定しておりますので、施

行の日はその日以降となります。 

設置規程の説明は以上となりますが、教育委員の皆様におかれましては、来

年１１月１１日（土）の午前中に市民会館大ホールで開催されるサミットにご

出席いただきたくお願い申し上げます。 

 大会の詳細につきましては、第１回実行委員会開催後に報告をさせて頂き

ます。 

 以上となります。ご審議よろしくお願いします。 

   教育長 

 ただいま御教議第４６号につきまして内容説明がありました。本案について

の質疑を求めます。 



 

 

 

 

    

   勝又委員 

 別法人である報徳に係る大会について、市が携わって良いのか。 

 

    

   社会教育課長 

 全国報徳サミットは、法人が主体ではなく、報徳ゆかりの自治体で組織す

る実行委員会等が主催するものです。法人関係者は来賓という立場での参加

になります。 

  

    

   長田委員 

 教育委員会で承認をする必要があるのか。 

 

   社会教育課長 

 全国報徳サミットは、実行委員会を立ち上げて進めていきます。委員の中

には御殿場市の様々な分野の関係者が入っておりますが、幹事会を立ち上げ

て、行政の担当課が入らないとルール作りが困難であるため、設置規程を制

定するものです。 

 

   教育長 

 他にご質疑ございますか。質疑・異議もないようですので、本案を原案ど

おり承認することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第４６号「第２８回全国報徳サミ

ット御殿場市大会実行委員会幹事会設置規程（案）の制定について」を原案

どおり承認することに決しました。 

  

  



 

 

 

 

御教議第４７号  

令和４年度就学援助について 

    

   教育長 

それでは、御教議第４７号「令和４年度就学援助について」を議題といたし

ます。本案につきましては非公開といたします。 

（非公開） 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育総務課副参事 

ただいま議題となりました、御教議第４７号につきまして、内容説明をい

たします。 

（内容説明） 

    

   教育長 

 ただいま御教議第４７号につきまして内容説明がありました。本案につい

ての質疑を求めます。 

    

   教育長 

 他にご質疑ございますか。では、質疑・異議もないようですので、本案を

原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第４７号「令和４年度就学援助に

ついて」を原案どおり承認することに決しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

その他・閉会  

    

   教育長 

他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。 

    

   教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会１２月定例会を

閉会といたします。 

   午後１時５０分 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

会議録署名人  

    

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

    

    

    

    

    

 ３番委員   

    

    

    

    

    

    

 ４番委員   

 


